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□李如意

卡佩罗下课
获赔1634万美元

星报讯（宗和） 7 月 14 日，俄

罗斯足球协会确认卡佩罗不再担任

球队主教练。

卡佩罗在 2012 年 7 月成为俄罗

斯国家队主教练，虽然意大利人是足

坛著名的“金牌教头”，但是在执教俄

罗斯国家队期间战绩惨淡。由于战

绩糟糕，而卡佩罗个人则遭遇欠薪，

于是双方一直矛盾很深，在俄罗斯主

场输给奥地利后，整个俄罗斯国内对

于卡佩罗的反对之声日益强烈。不

过由于解雇卡佩罗需要赔偿数额巨

大的违约金，此事一直没有下文，据

悉，俄罗斯足协将赔偿卡佩罗930万

卢布（约合1634万美元）。

卡佩罗曾经执教过尤文图斯、米

兰、罗马和英格兰队，他执教俄罗斯的

年薪高达700万欧元，不过他却屡屡

遭遇欠薪，此前就有消息称，卡佩罗或

辞职，不过一直没有下文，如今这样的

一出“肥皂剧”终于要画上句号。

皖将王林
夺亚洲冠军

星报讯（记者 江锐） 亚洲田径

大奖赛泰国站近日收兵。安徽重点

队员王林代表国家队参赛，她以1.86

米获得女子跳高冠军，这个成绩超

过了同时进行的全国田径冠军赛第

二名的高度。

1995 年出生的王林，2008 年进

入淮南市田径体操武术训练中心，

师从张晓静教练。经过近两年的刻

苦训练，王林的各项身体素质和专

业 技 术 动 作 都 有 了 显 著 的 提 升 。

2009 年，张晓静把王林输送至北京

体育大学田径队，师从于我国跳高

名将周忠革。经过三年的高水平训

练，小将王林开始在全国各类大赛

中崭露头角。

世界大运会
皖军披金挂银

星报讯（记者 江锐） 7 月 14

日，第 28 届世界大学生夏季运动会

在韩国光州闭幕。安徽优秀运动队

共有跳水选手王自豪、射击选手周

庆媛和赛艇选手彭如梦参加。其

中，王自豪与队友一起夺得了跳水

男子团体冠军，周庆媛获得了女子

10 米气手枪团体冠军和女子 20 米

运动手枪个人亚军。

《哀乐》创作者
罗浪因病逝世

星报讯（华西） 北京著名音乐艺

术家罗浪先生因病救治无效于2015

年7月12日在北京逝世，享年95岁。

罗浪曾为《解放军进行曲》、《三

大纪律八项注意》、《东方红》等经典

乐曲改编和配曲。罗浪影响最广的

作品是 1945 年创造的《哀乐》。毛

泽东、周恩来、邓小平等伟人逝世举

行葬礼时，都使用了这首曲子。并

且 60 多年来，全国众多殡仪馆至今

一直在使用《哀乐》为葬礼配乐。

星报讯（记者 吴笑文） 获得奥斯卡

8项提名、金球奖5项提名的佳绩，并一举

摘得了2015奥斯卡最佳编剧奖桂冠的剧

情片《模仿游戏》将于 7 月 21 日中国上

映。男主角“卷福”本尼迪克特·康伯巴奇

也凭借该影片拿到2015奥斯卡最佳男演

员提名。近日，影片曝光重量级主海报和

一段长达 6 分钟的好莱坞当红炸子鸡本

尼迪克特·康伯巴奇的专访视频。本尼在

接受采访时真实表达了对主人公图灵的

传奇故事尽乎陶醉着迷之情，并且愉快分

享了自己在挑选角色的独特喜好。

《模仿游戏》中，“卷福”本尼再次延续

他的天才专业户的称谓，饰演一位拯救世

界的高能英雄阿兰·图灵，却引来粉丝调

侃：“千万不要被本尼低沉的伦敦音和所

谓的绅士风度和古典气质所蒙蔽，无数事

实足以证明他完全是一个逗逼。”更有网

友掘出本尼喜欢自黑的“证据”：“赛马”、

“水獭”均为本尼对自己长相的评价。

在“卷福”本尼的专访中，他表达了自

己对某些特定类型角色的钟爱：“在某个领

域有着非凡成就的角色，一种令人着迷的、

有磁性般的吸引力，就像图灵”。同时，本

尼也表达了自己偏爱的角色类型——喜

剧，“我在《马达加斯加的企鹅》中扮演一匹

狼，可逗了”，“我经常演喜剧呀，《神探夏洛

克》里有很多喜剧成分”，“我很乐意参与更

多喜剧，真的相当开心”，“我很愿意演个游

手好闲的懒鬼 、瘾君子之类的喜剧”，“比

如和威尔·法瑞尔或者本·斯蒂勒、克里斯

汀·韦格，我都想要合作。”

登陆NBA之路还很长

如今，贺天举已经随鹈鹕队打了三场比赛。鹈鹕队的夏季联赛首场比

赛，贺天举就获得上场机会，出场12分钟得到9分，并有1次助攻；第二场

比赛，贺天举贡献4分、3个篮板球和1次封盖；第三场比赛，贺天举上半场

上场 7 分钟得到 2 分 1 篮板，下半场他没有获得出场。他的表现得到了鹈

鹕队主教练金特里的认可，“他是个很好的射手，射程广，而且他的比赛感

觉越来越好，像转移球之类的做得更好了。”

三场比赛虽然不足以说明全部问题，但是我们能够

看到，贺天举在比赛中仍然存在着不足。

在防守端，他能够冲抢篮板球，也能协防补位，但是

侵略性还显然不足，看得出来他还没有完全适应NBA的

防守强度。第二场比赛，他连续漏掉两个防守篮板球，这

导致他直接被教练换下。

此外，作为夏季联赛的新人，贺天举三场比赛的命中

率迥异，第二场比赛更是交出了8投2中的答卷。作为投

手，这样的表现显然不尽如人意。他在赛后接受采访时

说：“第二场比赛上场后感觉自己有些拘谨，进攻时想得

太多，不像第一场比赛那样放得开。”

与之相对的是，鹈鹕队中的赛斯·库里，就是NBA当

红球星史蒂芬·库里的弟弟，前两场比赛分别拿到 30 分

和25分，成为队中的得分王。虽然贺天举和库里场上位

置不同，但是我们能看到二者在阅读比赛、大局观、攻防意识上的差距。因

此，客观地说，贺天举要想真正加盟NBA球队，还有很长的路要走。

会是第二个张稀哲吗？

当问及邀请贺天举参加夏季联赛的原因时，鹈鹕队总经理戴尔·邓普

斯说：“我们已经观察了他 3 年，他确实是一个很好的球员，符合我们的要

求，于是我们邀请他过来。”邓普斯表示，不管中国有多大的市场，如果贺天

举没有能力，鹈鹕队一样不会用他，“我们是NBA球队，需要的是赢球，看

重的是人才，不是拍电影选男主角。”

尽管邓普斯否认，但是近年来国外球队越来越重视中国市场已是不争

的事实。球队希望通过吸纳中国球员提高球队在中国球迷中的影响力，进

而开辟中国市场。中国球员张稀哲加盟德甲球队，正是在这种环境下发生

的。只可惜张稀哲在德甲并不顺心，始终没有获得在正式比赛中上场的机

会，而这种长期坐“冷板凳”，显然对于球员提升能力无益。

“卷福”本尼为
《模仿游戏》上映发声

贺天举
离NBA还有多远？

由于辽宁球员贺天举受邀代表新奥尔良鹈鹕队出战今年的NBA夏季联赛，这一本
不太受关注的赛事牵动了不少中国球迷的心。要知道，上次夏季联赛出现中国球员的
身影，还是5年前的事情。


